

## ABSTRAK

### **Jilan Fauziyyah: Pengaruh Jumlah Dana Tabarru' Dan Jumlah Investasi Pada Pihak Ketiga Terhadap Pertumbuhan Aset PT. Allianz Syariah Periode 2013-2016**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh aset merupakan aktiva yang digunakan untuk aktivitas operasional perusahaan. Semakin besar aset semakin besar operasional yang didapat perusahaan. Diantara faktor internal yang mempengaruhi tingkat aset perusahaan adalah (dana *tabarru'*) dan eksternal (investasi).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) pengaruh jumlah dana *tabarru'* terhadap pertumbuhan aset PT. Allianz Syariah secara parsial, (2) pengaruh investasi pada pihak ketiga terhadap pertumbuhan aset PT. Allianz Syariah secara parsial, (3) pengaruh jumlah dana *tabarru'* dan investasi pada pihak ketiga pertumbuhan aset PT. Allianz Syariah secara simultan.

Dana *Tabarru'* adalah dana sukarela apabila seseorang mengalami kesulitan tanpa meminta ganti rugi. Investasi adalah menanamkan atau menempatkan aset, baik berupa harta atau dana, pada sesuatu yang diharapkan akan memberikan hasil atau meningkat kan nilai yang lebih di masa yang akan datang. Aset adalah sumber daya yang dimiliki oleh perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif yaitu penelitian yang menganalisis data berupa angka-angka menggunakan uji statistic. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari Laporan Keuangan PT. Allianz Syariah berasal dari halaman *website* yang disediakan oleh PT. Allianz ([www.Allianz.co.id](http://www.Allianz.co.id)).

Hipotesis dari penelitian ini adalah sebagai berikut,  $H_{01}$ Seberapa besar jumlah dana *tabarru'* tidak berpengaruh,  $H_{a1}$  Seberapa besar jumlah dana *tabarru'* berpengaruh.  $H_{02}$  Seberapa besar jumlah investasi pada pihak ketiga tidak berpengaruh,  $H_{a2}$  Seberapa besar jumlah investasi pada pihak ketiga berpengaruh.  $H_{03}$  Seberapa besar jumlah dana *tabarru'* dan investasi pada pihak ketiga tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan aset,  $H_{a3}$  Seberapa besar jumlah dana *tabarru'* dan investasi pada pihak ketiga berpengaruh terhadap pertumbuhan aset.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Jumlah Dana *Tabarru'* terhadap Pertumbuhan Aset menunjukkan hasil koefisien determinasi 80.6%. 2) jumlah Investasi Pada Pihak Ketiga terhadap Pertumbuhan Aset menunjukkan hasil koefisien determinasi 98.9%. 3) uji statistic yang dilakukan Jumlah dana *Tabarru'* dan Investasi Pada Pihak Ketiga terhadap Pertumbuhan Aset menunjukkan hasil koefisien determinasi 99.0 % sisanya sebesar 1.0 % dipengaruhi oleh faktor lain di luar penelitian ini. Pengujian hipotesis menunjukkan hasil nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $584,093 > 3,88$ ) dengan nilai signifikan lebih besar dari nilai probabilitas 0,05 ( $0,00 < 0,05$ ) maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, secara simultan Jumlah dana *Tabarru'* dan Investasi Pada Pihak Ketiga berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan aset PT. Allianz Syariah.

**Kata Kunci:** Jumlah Dana *Tabarru'*, Investasi, Pertumbuhan Aset